



Pièces	2 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	6436
Prix	580 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

L'agence Immocial Transactions a le plaisir de vous proposer un produit rare dans le domaine de Port La Galère : Il s'agit d'un deux pièces de 55m2 avec une vue imprenable sur la mer. L'appartement a été entièrement rénové et est en excellent état général. Il se compose de la manière suivante : Entrée avec rangement, cuisine ouverte sur le séjour, pièce de vie, chambre avec balcon, salle de bains, wc individuel et terrasse exposée sud. Optez pour le domaine de Port La Galère pour vous offrir des prestations de qualité, que ce soit pour une résidence principale ou secondaire : gardiens 24h/24, ...

Immocial Transactions agency is pleased to offer you a rare property in the Port La Galère area. It is a large 1-bedroom apartment of 55sqm with a breathtaking sea view. The apartment is fully renovated, in excellent overall condition and is composed as follows : Entrance with storage, separate kitchen opening onto the living room, living room, bedroom with balcony, bathroom, separate toilets, south-facing terrace. Choose the Port La Galère area for high-quality amenities, whether for a primary or secondary residence : 24/7 security, pools, restaurants, fitness room, ssauna, hammam, tennis, ...

IMMOCIAL TRANSACTIONS THEOULE SUR MER

2, avenue Charles Dahon - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

